



## 学校運営協議会で、今年度の学校運営についてご意見をいただきました。

さて、先週の7日（金）に、学校運営協議会（CS＝コミュニティスクール）の第3回拡大委員会の場で、上記の学校評価アンケートと今年度の子どもたちの活動の様子や学校行事について、ご意見やご感想をいただきましたので、あわせてご紹介いたします。

学校運営協議会のみなさまには、今年度も、ふれあい農園活動や米作り、絵本の読み聞かせや地域の学習、環境整備にと、様々にご支援、ご協力をいただけてきました。おかげさまで令和6年度も、本当に数多くの達成感ある学習活動を行わせていただいたとともに、地域のみなさまとのやりとりから、多くのことを学ばせていただくことができました。

<第3回拡大委員会で、いただいたご意見やご感想です。>

- コミュニティスクールの4つの部会（学校環境安全部、体験活動支援部、学習サポート部、読書活動部）が細かく支援をして、学校と地域がすごく一体となって活動できている。
- 子どもたちの学びたいという思いから出発した獅子舞の学習では、保存会の皆様のご協力を得て、獅子舞を触らせてもらい、笛を練習し、実際に獅子頭まで作って発表につなげる等、なかなかそんな活動が、これまではなかったと思う。
- 環境学習のごみ拾い活動では、実際に活動されている方からお話を聞き、授業に取り入れ、看板作り、ポスター作りから地域を巻き込んでのごみ拾い活動に発展していった。ごみの仕分けや分析もして、子どもたちの活動を通して、自分たちも充実感を味わわせてもらった。
- 昨年のかんこ踊りの学習や今年の獅子舞の学習で、子どもたちの顔を見せてもらって、やる気がすごく伝わってきた。充実した一年間を過ごしていると感じた。
- 自分たちで学習活動を盛り上げていく子どもたちの生き生きした姿をみて、感動している。
- 今後も、子どもたちの活動に、協力だけとはことんやっつけていこうと考えている。
- 子どもたちの成長が、学校行事を通してみられることがうれしい。
- やはり授業の積み重ねが大切だと思った。子どもたちは、学習を通して、中身の濃い育ちにつながることを経験していると思う。この学校の子どもたちは本当にいい子たちである。
- この学校は、学校と地域のつながりが深い。統合するとこんな活動ができるかどうかかわからないが、子どもたちの活動を第一に考えていきたい。
- 先生たちは、わたりの授業が大変だと思う。

いただいたご意見やご感想を、今後の取組に生かしていきたいと思っております。保護者のみなさま、学校運営協議会のみなさま、どうもありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。